

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

**Annual General Meeting
May 15, 2024 – Infinity Convention Centre
Ottawa, Ontario**

**Assemblée générale annuelle
le 15 mai 2024 – Infinity Convention Centre
Ottawa, Ontario**

The Interim President, Donald Langis, called the meeting to order, and thanked the members for taking the time to attend the Annual General Meeting. We have about 40 members attending the meeting via Zoom.

Donald introduced the members of the Board of Directors as well as the PNA representatives on national CBC committees.

A moment of silence was observed to remember those who passed away during the past year.

1. Approval of the agenda

Motion by Marc-Philippe Laurin – To approve the agenda. Seconded by – Réjean Labrie.

Adopted.

Le président intérimaire, Donald Langis, a ouvert l'assemblée et a remercié les membres d'avoir pris le temps d'assister à l'assemblée générale annuelle. Nous avons environ 40 membres qui assistent à la réunion via Zoom.

Donald a présenté les membres du CA national, ainsi que les représentants de l'ANR aux comités nationaux de R-C.

Un moment de silence a été observé en mémoire des personnes décédées au cours de la dernière année.

1. Approbation de l'ordre du jour

Proposition de Marc-Philippe Laurin - Approuver l'ordre du jour. Appuyée par Réjean Labrie.

Adoptée.

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

<p>2. Approval of the 2023 AGM Minutes</p> <p>Motion by Robert Forrow - That the Minutes of the May 17, 2023, Annual General Meeting be approved.</p> <p>Seconded Dave Jeffrey</p> <p>Adopted</p>	<p>2. Approbation du procès-verbal de l'AGA 2023</p> <p>Proposition de Robert Forrow - Que le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 17 mai 2023 soit approuvé.</p> <p>Appuyée par Dave Jeffrey</p> <p>Adoptée</p>
<p>3. President's report</p> <p>Our longtime employees, Dianne St-Germain and Suzie Bougie will be retiring at the end of this month. We will greatly miss them. Thank you both for your dedication to the PNA.</p> <p>We are moving away from our Office on Picton Street in Ottawa to a virtual office. Adrien Caissie and Alain Couture are our new employees. We welcome them and wish them well.</p> <p>We continued to strengthen our relations with CBC.</p> <p>Several committees have been created to help with important issues. One of those important committees is recruitment. Another of those committees is the election committee. Our bylaws now allow all members to elect our national leaders.</p>	<p>3. Rapport du président</p> <p>Nos employées de longue date, Dianne St-Germain et Suzie Bougie prendront leur retraite à la fin du mois. Ils vont beaucoup nous manquer. Merci à vous deux pour votre dévouement à l'ANR.</p> <p>Nous quittons notre bureau de la rue Picton à Ottawa pour un bureau virtuel. Adrien Caissie et Alain Couture sont nos nouveaux employés. Nous leur souhaitons la bienvenue et leur souhaitons bonne chance.</p> <p>Nous avons continué à renforcer nos relations avec la SRC.</p> <p>Plusieurs comités ont été créés pour aider avec les problèmes importants. L'un de ces comités importants est le recrutement. Un autre de ces comités est le comité électoral. Nos statuts permettent désormais à tous les membres d'élire nos dirigeants nationaux.</p>

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

<p>4. Audited Financial Statements</p> <p>Réjean Labrie, national treasurer, presented the audited financial statements for the fiscal year ending March 31, 2024.</p>	<p>4. États financiers vérifiés</p> <p>Le trésorier national, Réjean Labrie, a présenté les états financiers vérifiés pour l'exercice se terminant le 31 mars 2024.</p>
<p>5. Appointment of the Auditor</p> <p>Motion by Réjean Labrie: That Marcil Lavallée be appointed auditors for the fiscal year 2024-2025.</p> <p>Seconded by Alain Pineau.</p> <p>Adopted</p>	<p>5. Nomination du vérificateur</p> <p>Proposition de Réjean Labrie: Que la firme Marcil Lavallée soit nommée en tant que vérificateur pour l'exercice 2024-2025.</p> <p>Appuyée par Alain Pineau</p> <p>Adoptée</p>
<p>6. Approval of amended bylaws</p> <p>Motion by Jon Soper – That the amended bylaws be approved.</p> <p>Seconded John Mang</p> <p>Adopted</p>	<p>6. Approbation des règlements amendés</p> <p>Proposition de Jon Soper - Que les règlements amendés soient approuvés.</p> <p>Appuyée par John Mang</p> <p>Adoptée</p>
<p>7. Resolution</p> <p>Motion by Gino Piazza: That the PNA will recognize Chapter Presidents as delegates to all future PNA</p>	<p>7. Résolution</p> <p>Proposition de Gino Piazza : Que l'ANR reconnaisse les présidents de sections comme délégués à tous les</p>

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

<p>conventions with full delegate status and rights as stated in the PNA bylaws, and, that their attendance at all future PNA conventions be fully funded by the PNA, and, that the PNA and all subservient bylaws be modified to reflect this change as to ensure that Chapter Presidents, or their alternate, will always be delegates at all future PNA conventions.</p> <p>Seconded by Bob Sharpe</p> <p>Adopted</p>	<p>congrès futurs de l'ANR, avec le statut de délégué et les droits énoncés dans les règlements de l'ANR, et que leur participation à tous les congrès futurs de l'ANR soit entièrement financée par l'ANR, et que l'ANR et les règlements subordonnés soient modifiés pour refléter ce changement afin de s'assurer que les présidents de section, ou leurs remplaçant, seront toujours des délégués à tous les congrès futurs de l'ANR.</p> <p>Appuyé par Bob Sharpe</p> <p>Adoptée</p>																
<p>8. Election committee report – Suzanne Cunningham</p> <p>In October of 2023 the National PNA Board confirmed the Elections Committee. Suzanne provided an overview of the role of the committee and the changes to the bylaws.</p> <p>At the conclusion of the nomination period, the Committee confirmed the following candidates:</p> <table data-bbox="191 1177 1045 1323"> <tr> <td>President</td> <td>Dan Oldfield</td> </tr> <tr> <td>Vice-President Francophone</td> <td>Pierre-Léon Lafrance</td> </tr> <tr> <td>Vice-President Anglophone</td> <td>Gail Carducci</td> </tr> <tr> <td>Treasurer</td> <td>Réjean Labrie</td> </tr> </table> <p>Donald Langis presented and congratulated the new executive committee.</p>	President	Dan Oldfield	Vice-President Francophone	Pierre-Léon Lafrance	Vice-President Anglophone	Gail Carducci	Treasurer	Réjean Labrie	<p>8. Rapport du comité d'élections – Suzanne Cunningham</p> <p>En octobre 2023, le Conseil national de l'ANR a confirmé le comité des élections. Suzanne a donné un aperçu du rôle du comité et des changements apportés aux règlements.</p> <p>À la fin de la période de nomination, le Comité a confirmé les candidats suivants :</p> <table data-bbox="1045 1177 1906 1323"> <tr> <td>Président</td> <td>Dan Oldfield</td> </tr> <tr> <td>Vice-président Francophone</td> <td>Pierre-Léon Lafrance</td> </tr> <tr> <td>Vice-présidente Anglophone</td> <td>Gail Carducci</td> </tr> <tr> <td>Trésorier</td> <td>Réjean Labrie</td> </tr> </table> <p>Donald Langis a présenté et félicité le nouveau comité exécutif.</p>	Président	Dan Oldfield	Vice-président Francophone	Pierre-Léon Lafrance	Vice-présidente Anglophone	Gail Carducci	Trésorier	Réjean Labrie
President	Dan Oldfield																
Vice-President Francophone	Pierre-Léon Lafrance																
Vice-President Anglophone	Gail Carducci																
Treasurer	Réjean Labrie																
Président	Dan Oldfield																
Vice-président Francophone	Pierre-Léon Lafrance																
Vice-présidente Anglophone	Gail Carducci																
Trésorier	Réjean Labrie																

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

9. Closing remarks – Dan Oldfield

We have an important task and a huge responsibility as the official voice of all the retirees at the CBC. We are going to work very hard at demonstrating to the CBC that it's in their interest to help us grow with our recruitment efforts. The CBC is facing an uncertain future. However, we are tremendous ambassadors for the CBC.

When the pension surplus goes out to members, we are going to be deluged with comments and questions. We need to be prepared, to respond timely and with accurate answers.

Everything we do depend on effectively communicating. We need to be more responsive, better communicators, and commit to very specific goals, and be accountable.

I asked the board of directors 3 questions.

1. At the end of this three-year term, what should/will the PNA look like?
2. What do you believe is the biggest priority for the PNA during this term?
3. What are you prepared to do to address that priority?

From that, we will work to arrive at a strategic plan for this organization.

9. Mot de la fin – Dan Oldfield

Nous avons une tâche importante et une immense responsabilité en tant que porte-parole officiel de tous les retraités de la SRC. Nous allons travailler très fort pour démontrer à la SRC qu'il est dans son intérêt de nous aider à croître nos efforts de recrutement. L'avenir de la SRC est incertain. Cependant, nous sommes de formidables ambassadeurs de Radio-Canada.

Lorsque l'excédent du régime de retraite sera distribué aux membres, nous serons inondés de commentaires et de questions. Nous devons être préparés, réagir en temps opportun et donner des réponses précises.

Tout ce que nous faisons dépend d'une communication efficace. Nous devons être plus réactifs, de meilleurs communicateurs, nous engager sur des objectifs très précis et être redevables.

J'ai posé 3 questions au conseil d'administration.

1. À la fin de ce mandat de trois ans, à quoi devrait ressembler/sera l'ANR?
2. Selon vous, quelle est la plus grande priorité de l'ANR au cours de ce mandat ?
3. Qu'êtes-vous prêt à faire pour répondre à cette priorité ?

À partir de là, nous travaillerons pour arriver à un plan stratégique pour cette organisation.

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

I look forward to the next 3 years. They will be challenging but I believe it will be rewarding.	J'attends avec impatience les 3 prochaines années. Ce sera un défi, mais je pense que ce sera fructueuses.
10. AGM adjourned at 2:45 PM	10. Levée de l'AGA à 14h45

<p>Presentation by Duncan Burrill – Managing Director / CEO, Pension Plan.</p> <p>Duncan welcomed everyone and expressed how pleased he was to be part of this meeting and be able to do a presentation. He started by giving a surplus sharing update and the surplus approval process. Then he explained the work that his team is doing to keep our pension plan in good standing and gave an overview of the Pension Plan, their mission, and the structure of the plan. Duncan showed charts, shared information regarding the investments and shared the last results of the pension plan in 2023 and the objectives for 2024. He also confirmed that they are very mindful of ESG (Environment, Social & Corporate Governance) in their investments going forward.</p>	<p>Présentation par Duncan Burrill – Administrateur délégué et PDG, caisse de retraite.</p> <p>Duncan a souhaité la bienvenue à tout le monde et a exprimé à quel point il est heureux de participer à cette réunion et de pouvoir faire une présentation. Il a commencé par faire le point sur le partage de l'excédent de la caisse de retraite et le processus d'approbation de l'excédent. Il a ensuite expliqué le travail que son équipe fait pour maintenir notre régime de retraite en règle. Il a présenté un aperçu du régime de retraite, leur mission et la structure du régime. Duncan a partagé des informations sur les investissements et les rendements des placements en 2023 et les objectifs pour 2024. Il a également confirmé qu'ils sont très conscients des critères ESG (Environnement, Social et Gouvernance d'entreprise) dans leurs futurs investissements.</p>
<p>Life Membership Award</p> <p>A Life Membership Award was given to Lionel Moore for his exceptional contribution to the PNA.</p>	<p>Statut de membre à vie</p> <p>L'attribution du statut de membre à vie fut décernée à Lionel Moore pour sa contribution exceptionnelle à l'ANR.</p>

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

Door prizes

Several door prizes were drawn for members attending the AGM.

Prix de présence

Il y a eu un tirage pour des prix de présence pour les membres de l'assemblée.